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В ветеранском
строю

Виктор Соловьев
возглавил ГУЖКХ

Идет подготовка
к ремонту 

сельских дорог

• Пресс-конференция

А

Начальник отделения ГИБДД начнет развиваться инфраструктура. шой рост. Но и в двух других направле-
майор полиции Андрей Буньков Чтобы грамотно спроектировать ниях, если иметь в виду критерии 
провел пресс-конференцию для строительство подъездных путей, оценки дорожной ситуации, снижения 
местных журналистов, на которой, безопасную и долговечную дорогу, не наблюдалось. Полную картину на 
прежде чем начать диалог с предста- Свердловское областное Управление дорогах, по образному сравнению 
вителями СМИ, подвел итоги автомобильных дорог направило в областного Управления (три «кита»), 
работы инспекции за 2012 год. наш адрес запрос, с целью установле- составляют такие показатели: общее 

– Прошедший год показал, что ния количества транспорта, темпов его количество аварийности, количество 
ситуация с аварийностью на террито- роста или снижения. Одновременно пострадавших и количество погибших 
рии, которую мы обслуживаем, данное Управление запросило от нас в ДТП людей.
складывается не совсем удачно, – количество ДТП на обслуживаемой В прошлом году в дорожно-
сразу сообщил А. Буньков. – Наблю- территории, в том числе на автомо- т ранспортных происше ствиях  
дается рост аварий как в Верхнесал- бильной дороге,  связывающей погибли девять человек (2011 г. –          
динском городском округе, так и Верхнюю Салду с Нижним Тагилом. 5 человек), пострадало 118 (против 
городском округе город Нижняя Когда мы подготовили ответ, то 107 годом ранее).
Салда. Общее количество зарегистри- статистические данные, прямо скажу, Проведение профилактической 
рованных дорожно-транспортных оказались своеобразными. В 2006 году работы в детских садах, образователь-
происшествий достигло 1736 случаев на территории округов насчитывалось ных учреждениях, беседы с препода-
(в 2011 году – 1620 ДТП). Рост 12600 единиц транспорта. Динамика вательским составом дали свои 
составил почти 7,2 %. роста, по сравнению с прошлым результаты: удалось добиться неболь-

Это не говорит о том, что сотруд- годом, что называется, налицо. шого снижения детского дорожно-
ники Госавтоинспекции хуже стали Согласно проекту, будет построе- транспортного травматизма (13 ДТП – 
исполнять свои обязанности. Всему на современная автодорога. Учитывая в 2011 году, 12 – в 2012 году). Погиб-
есть объективная причина: общее значительное количество транспорта и ших на дорогах детей, к счастью, нет.
количество транспортных средств, его неуклонный рост, можно предпо- Из 86 ДТП в 12 водители находи-
которое зарегистрировано на общих ложить о возрастании риска для лись в состоянии алкогольного 
территориях, по состоянию на  пе ш ех од о в  и  в о ди телей попасть в опьянения (2011 г. – 11 водителей).
31 декабря 2012 года составило  до р ож но-транспортные происшест-
29800 единиц. вия. Лидия Капарулина

Статистика такова: в течение В 86 ДТП (2011 г. – 85) участники 
нынешнего года, в связи с ведущимися дорожного движения получили 
на «Титановой долине» работами, телесные повреждения. Здесь неболь-

Мы находимся по адресу: В. Салда,
Евстигнеева,17 (пристрой магазина «Западный»)

Тел. 8-912-6300-946

Мы находимся по адресу: В. Салда,
Евстигнеева,17 (пристрой магазина «Западный»)

Тел. 8-912-6300-946

• Радиаторы отопления, более 10 видов
  в наличии – от 230 руб.
• Трубы ПНД, ПП, м/п – от 18 руб.
• Водонагреватели
• Котлы – газ/эл./тв.топливо
• Санфаянс, ванны (чугун,
  акрил, сталь)
• Насосы скважин. /цирк./,
  поверхностные и т. д. 

СЕТЬ МАГАЗИНОВ ЕКАТЕРИНБУРГА

Гибкая система скидок!

Окончание в следующем номере 

АНДРЕЙ БУНЬКОВ: 
«ТРИ «КИТА» НЕ ВЫДЕРЖАЛИ 

НАТИСКА ВОДИТЕЛЕЙ И ПЕШЕХОДОВ» 

• Дата

УВАЖАЕМЫЕ 
ВЕТЕРАНЫ - АФГАНЦЫ!

С каждым годом удаляется знамена-
тельное событие – вывод советских войск 
из Афганистана. Но его историческое  
значение для понимания судьбы России  
становится  знаковым. 

Сегодняшние события в Афганистане 
продолжают влиять на мировые процессы. 
Кабул, Саланг, Кандагар еще долго не будут 
уходить из новостных лент информагентств.

Н а ш и  з е м л я к и ,  в о и н ы -
интернационалисты с честью и достоинст-
вом выполнили свой солдатский долг, став 
для подрастающего поколения образцом 
патриотизма, отваги и мужества.  Честь и 
хвала всем ветеранам, тем, кто сегодня жив и 
помнит о потерях друзей и сослуживцев. 
Всем погибшим – добрая память. От всего 
сердца желаю вам здоровья, успехов, мира и 
счастья.

Константин Ильичев, 
глава Верхнесалдинского 

городского округа   

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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• Старшее поколение

Вместе со взрослыми на рабочих с честью выполняли, 
местах в заводских цехах стояли дети,  эту сложную работу. Он 
которые делали нужную работу для инструктировал детей, как без травм ее 
фронта. Одним из подростков была выполнять. 
Ольга Бабанина, проживающая в нашем Какие только ни приходилось 
городе. Она и сегодня частый гость в выполнять работы подросткам, но по 
школах, рассказывает ребятам о истечении многих лет у них остались 
военном лихолетье. приятные воспоминания от того, что им 

Ольга Васильевна со слезами на выпало счастье добывать, вместе со 
глазах вспоминает о том горестном взрослыми, Победу над фашистским 
времени. Детям постоянно приходилось поработителем. 
жить впроголодь. Весной и летом они В настоящее время Ольга Васильев-
собирали крапиву, лебеду, другие на участвует в работе по патриотическо-
растения. Вываривали клей, готовили му воспитанию молодёжи. Она высту-
оладьи с горчицей и т.п. Припоминает пает не только перед учащимися школ, 
блокадница, как фашисты разбомбили но и является частым гостем у студентов 
склады, на них алели пожары. И сахар многопрофильного техникума. Ребята 
вытекал оттуда ручьём. Люди в различ- заслушиваются ее рассказами, задают 
ную посуду вылавливали сахар. Это вопросы. 
врезалось ей в память, ведь только в тот Конечно, с возрастом у О. Бабани-
миг многие вспомнили вкус сладости. ной стали появляться проблемы со 

Чтобы чуть больше получать хлеба, здоровьем. Но несмотря на это Ольга 
детям приходилось идти работать Васильевна, встречаясь с молодёжью, 
наравне со взрослыми. Им было делится воспоминаниями о своём 
предначертано трудиться на одном из военном поколении, героическом 
военных заводов, где изготавливали времени, трудовом подвиге ленинград-
стрелковое оружие. Трудно было, цев во время войны и гордится тем, что 
следовало отработать примерно частица её труда есть в Победе над 
двенадцать часов. Придя домой, фашизмом. 
ребятишки зачастую валились с ног. Думается, что ветеран Великой 
Опаздывать на работу было нельзя, за Отечественной войны Ольга Васильев-
это строго наказывали, несмотря на на Бабанина будет и впредь воспитывать 
детские годы. Поэтому они часто молодёжь. Счастья Вам, уважаемая 
оставались спать прямо в цехах. Мастер Ольга Васильевна. Будьте здоровы, 
будил их, и спросонья они вновь находитесь долгие годы в ветеранском 
вставали к станкам и выполняли строю.
дневные нормы. 

После трудовой смены подростки, 
по графику, дежурили на крышах домов, председатель 
сбрасывали оттуда зажигательные Совета ветеранов 
бомбы. Конечно, это была недетская городского округа
работа, но взрослых не хватало, и ребята 

 по заданию 
домоуправа,

 Николай Кондрашов, 

В ВЕТЕРАНСКОМ СТРОЮ 
Недавно наша страна 

отметила 69-ю годовщину 
со дня снятия блокады с 
города Ленинграда. Бло-
када длилась 900 дней и 
ночей. Люди в родном 
городе были голодными, 
жили только идеей об 
освобождении от лютого 
врага. Сегодня иногда 
задумываешься, что же 
двигало ленинградцев к 
Победе? Разные приходят 
мысли. А главное в том, 
что в людях жила любовь 
к своему дому, городу, 
Отчизне, уверенность в 
будущей Победе. Горожа-
не, как один, встали на 
защиту малой Родины.

 • Калейдоскоп новостей

КОМПЕТЕНТНАЯ НА УЧАСТИЕ В ЭСТАФЕТЕ 
ПОМОЩЬ ТАМОЖНИ ОЛИМПИЙСКОГО ОГНЯ 

«Уральскую таможню можно УЖЕ ПРЕТЕНДУЕТ БОЛЕЕ 
считать полноправным участником 1500 СВЕРДЛОВЧАН
российской команды, занимающейся Свыше 1500 свердловчан уже 
продвижением Екатеринбурга как высказали желание стать факелонос-
города, достойного стать местом цами эстафеты Олимпийского огня 
проведения Всемирной универсаль- предстоящих зимних игр в Сочи в 
ной выставки «ЭКСПО-2020», – 2014 году. Именно столько заявок на 
з а я в и л  в и ц е - г у б е р н а т о р - участие в конкурсном отборе подано 
руководитель  админист рации  уральцами на официальном сайте 
губернатора Свердловской области партнеров Сочинской Олимпиады. 
Яков Силин, выступая на расширен- По количеству заявок наш регион 
ном заседании коллегии Уральского уступает только Москве, где на 
таможенного управления. конкурс зарегистрировалось более 

Столица Среднего Урала привлекает 2600 жителей столицы.
к себе все больше внимания и становит- Три города – Екатеринбург, Каменск-
ся все глубже интегрированной в бизнес- Уральский и Нижний Тагил – вошли в 
и конгресс-события мирового масштаба. число 128 городов, где пройдет маршрут 

В Свердловской области успешно эстафеты, старт которой будет дан           
проводится целый ряд мероприятий: 7 октября этого года в Москве. Олимпий-
Уральская международная выставка и ский огонь проследует по всем               
форум промышленности и инноваций 83 субъектам Российской Федерации и 
«ИННОПРОМ», выставка вооружений завершит свое шествие 7 февраля      
«ЭКСПОАРМС» и аналогичная ей – 2014 года в Сочи. В общей сложности 
«Оборона и защита», а также специали- Олимпийский огонь преодолеет более 
зированные выставки туристической, 65 тысяч километров, в том числе на 
финансовой, сельскохозяйственной автомобилях, поездах, самолетах и даже 
тематики. на русской тройке и оленях. 

Руководство области представляло Для Свердловской области участие в 
интересы региона на Мировом экономи- эстафете – это еще один шанс заявить о 
ческом форуме в Давосе, где был и регионе, его богатом потенциале, 
губернатор Евгений Куйвашев, вклю- спортивных и культурных традициях, об 
ченный премьером Дмитрием Медведе- особом внимании к Олимпийскому 
вым в состав делегации РФ, для презен- движению и олимпийским видам 
тации заявки Екатеринбурга на проведе- спорта. 
ние Всемирной универсальной выстав- По словам губернатора Евгения 
ки «ЭКСПО-2020». Куйвашева, областные власти приложат 

Уральские таможенники надёжно все усилия для развития спорта высших 
охраняют интересы государства и достижений, а при выработке соот-
граждан, ведут непримиримую борьбу с ветствующей стратегии на Среднем 
незаконным товарооборотом, контра- Урале будет учтен опыт уральских 
бандой оружия, наркотиков и других спортсменов и тренеров, в том числе и 
опасных грузов, способствуют антитер- по строительству спортивных объектов. 
рористической деятельности. «И мы будем делать все, чтобы создать 

максимально благоприятные условия 
ОБУЧЕНИЕ для тренировок и жизни наших спо-

ртсменов», – отметил глава региона.  УРАЛЬСКИХ СИРОТ    
В 2012 году, по инициативе главы Более 3,5 млн рублей направили 

региона, спортсменам-олимпийцам и уральские благотворители для 
паралимпийцам, принимавшим участие поддержки детей-сирот, поступающих 
в Летних играх в Лондоне, и их тренерам в вузы. Денежный сертификат на эту 
выплачены значительные губернатор-сумму передал Свердловский област-
ские премии. ной Союз промышленников и пред-

Прием заявок на участие в эстафете принимателей благотворительному 
Олимпийского огня осуществляется до фонду «Дети России» для реализации 
середины марта. Стать факелоносцем проекта «Дорога в будущее».
может каждый, кому исполнилось         Средства собраны в ходе II «Екатери-
14 лет. Преимущество будет отдано тем, нинской ассамблеи» в Доме Севастьяно-
кто действительно любит свою страну, ва, на благотворительном вечере, 
стремится к личному совершенству и организованном по инициативе Союза, 
преображению окружающего мира, при содействии главы региона и 
проявляет уважение к людям, то есть, правительства области. 
является носителем основных Олим-Проект «Дорога в будущее» предпо-
пийских ценностей. лагает дальнейшее сопровождение на 

Нести Олимпийский огонь могут в протяжении всего срока обучения и 
равной степени и граждане с инвалид-содействие трудоустройству будущих 
ностью – в этом случае никаких ограни-специалистов. 
чений и специальных требований не Кроме того, участники программы 
существует. Желающий быть факело-смогут рассчитывать на дополнитель-
носцем должен рассказать, почему ную стипендию, в случае хорошей 
именно он достоен стать одним из         учебы и прохождения практики на 
14 тысяч участников эстафеты. В заявке ведущих предприятиях Среднего Урала.
также указывается краткая информация Глава региона подчеркнул, что 
о претенденте, его действиях, направ-«Екатерининская ассамблея» должна 
ленных на то, чтобы мир стал лучше, а стать традиционным и знаковым 
окружающие приобщались к здоровому событием в жизни города и хорошим 
образу жизни.примером другим муниципалитетам.

До 1 сентября организационный Отметим также, что традиции 
комитет планирует определиться с благотворительности на Среднем Урале 
составом факелоносцев. Оставить крепнут год от года. Все больше органи-
заявку на участие в эстафете Олимпий-заций, предприятий и просто неравно-
с к о г о  о г н я  м о ж н о  н а  с а й т е  душных жителей вовлекается в меце-
http://torchrelay. sochi2014.com/ru/Burn.натство. Так, по итогам прошлого года 

уральские благотворители направили в 
помощь нуждающимся почти 12 млрд 

Департамент информационной рублей. 
политики губернатора

 Свердловской области

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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 • Злободневная тема

ПРОБЛЕМЫ ЖКХ И ОБЩЕСТВЕННОЙ КОМИССИИ
 Начало в газете № 6

– Но ведь перед передачей дома в счетчики четко учитывают, сколько коммунального хозяйства не хочет Совета. Иногда из газет черпаю темы для 
собственность УК, по договору и горячей и холодной воды тратят владель- сотрудничать по-доброму, чтобы сообща размышлений. Естественно, много 
законодательству, должен был пройти цы на свои личные нужды. делать одно дело, значит, придется вопросов появляется при получении 
капитальный ремонт всех сетей, жилищ- Общедомовой счетчик учитывает обращаться с жалобами в верха. Обста- квитанций из ГУЖКХ. Важную роль 
ного фонда… Никто и не подумал этого весь входящий расход воды, то есть в новка вынуждает нас прибегнуть к этому, играют постановления, другая докумен-
сделать. Да, были перестройка, кризис, него входят потери воды, которые могут хотя, по правде говоря, нет особого тация.
деньги у государства отсутствовали. Но быть, количество потерь от «подснежни- желания так поступать. Мы задумали публикацию целой 
работа продолжалась. И городской ков», не прописанных в квартирах, но Все расчеты я делаю по своему дому, серии познавательных статей, в которых 
бюджет должен был выделять на эту  пользующихся водой, а также погреш- исходя из данных собственной квартиры, расскажем, кто такой собственник дома, 
работу определенные средства. ности, существующие у счетчиков. а затем, естественно, перевожу их в его права и обязанности, как они 

Вопрос стоит о Постановлении    У Ж К Х, при доведении информации целом на город. У меня вырисовывается закреплены в Конституции, в Жилищном 
№ 185, в котором говорится о содействии до населения, говорит, что при правиль- следующая картина: пенсию я получаю и Гражданском кодексах. Кроме того, 
по ремонту жилищного фонда. Оно ном расходовании воды показатель 11 месяцев в году, а за 12-й месяц она прокомментируем договоры, которые у 
вышло в 2009 году. Верхняя Салда, за общедомового счетчика может быть целиком (это кроме ежемесячной оплаты нас подписаны. Конечно же, конкретизи-
время его действия (до июля 2012 года), нулевым. Пожалуйста, не верьте этому. за коммунальные  услуги) уходит на руем вопрос о том, что мы вообще 
так и не удосужилась попасть в число В журнале «Коммунальное хо- оплату жилья из-за повышения тарифов должны требовать.
муниципальных образований, вошед- зяйство» я внимательно изучила тему о и общедомовых нужд. Но у меня пенсия Согласно законодательству, и в 
ших в эту программу. Нижняя Салда счетчиках. Специалисты четко написа- чуть-чуть выше среднего ее размера по договорах это прописано, ГУЖКХ и 
вовремя сориентировалась и получила ли: так как счетчики в квартирах стране. А те, у кого она исчисляется Управляющая компания должны 
средства на капремонт жилья. Почему собственников жилья имеют разную шестью тысячами рублей, тогда на эти ежегодно отчитываться перед  жителями 
руководители Верхнесалдинского конструкцию и выпущены в разные цели отдается не одна пенсия, а куда города о проделанной работе, о том, 
городского округа не занимались годы, значит, обязательно будет наблю- больше. Вот и подумайте о том, что сколько средств и на какие цели затраче-
работой, согласно данному Постановле- даться погрешность в их показаниях, финансовое состояние жителей умень- но, как это все отражается на состоянии 
нию, почему не выполняли необходимые которая также входит в общедомовые шается с каждым годом. наших домов. Этого еще ни разу не было. 
требования? Вопросы остаются откры- потери. Работоспособное население и  Мы пытаемся добиться от коммуналь-
тыми. И никто не ответил за бездействия Но есть одно «но», о котором следует пенсионеры, которые еще продолжают щиков исполнения их обязательств, 
и не объяснил причину, по которой не сказать особо. работать, не так остро это ощущают, записанных в договорах, заключенных 
смогли войти в это Постановление. В прошлом году к числу плановых потому что получают заработную плату, собственниками жилья с Управляющей 

В декабре я встречалась с главой установок общедомовых счетчиков (40) которая все равно увеличивается. В компанией. 
округа Константином Ильичевым. успели поставить еще 25. Аналогичная прошлом году размер пенсии был Мы наконец-то договорились с УК о 
Объяснила ситуацию отношений Совета работа запланирована на 2013 год. Всего увеличен на 9 %, а ГУЖКХ повысило том, что она выдаст Совету план капи-
с  Олегом Сидоровым,  который затяги- в городе 350 многоквартирных домов. нормативы на 15 %. Идет финансовый тального ремонта жилого фонда и 
вает выдачу информации на заданные от В законах,  предшествующих перекос. А если поговорить еще и о теплосетей города для обсуждения с 
имени Совета вопросы. Сказала, что установке счетчиков, в том числе в ценах в магазинах, совсем грустно жителями-собственниками домов, в 
если не будет никаких подвижек в Постановлении №354,  написано станет. которых будут проводиться эти работы.
решении указанных проблем, то  Совет следующее: прежде чем установить – Есть еще какие-либо нюансы, В законодательстве и в договоре, 
подаст иск в суд на сокрытие информа- общедомовые счетчики, в домах должна связанные с установкой общедомовых кстати, есть такая фраза: средства на 
ции. Глава попросил отсрочку, так как быть проведена полная ревизия всей счетчиков? капитальные ремонты можно объеди-
надвигались новогодние праздники, и системы по снабжению жилья водой, – В законодательстве четко сказано: нять. Если дом, в котором я проживаю, в 
пообещал, что после их окончания теплом, электроэнергией, все должно прежде чем проводить данную работу, этом году не подлежит капремонту, 
пройдет «круглый» стол по данным быть приведено в порядок и отремонти- жителям домов обязательно должны средства на его лицевом счете накапли-
вопросам. Но праздник, видимо, все еще ровано. объяснить, на какую сумму следует ваются (мы же платим деньги на содер-
продолжается. Расходы общедомового счетчика, в рассчитывать. На сегодняшний день, для жание жилищного фонда), а соседнему 

Кроме того, Олег Сидоров, Констан- основном, предусматривают норматив- исполнения этой работы, ГУЖКХ дому необходим ремонт. Взаимообразно 
тин Ильичев упорно не отвечают на ные потери воды в системе.  Это опрес- оформляет кредиты, которые будут эти деньги можно объединить, не 
приглашения присутствовать на заседа- совка, при которой идет слив воды, погашать жильцы домов, с учетом собирая дань с жителей. Но почему-то 
ниях нашего Совета (кстати сказать, они аварийный ремонт труб, когда, при процентов. пока об этом умалчивается.
проходят в 11.00 каждую вторую субботу необходимости, также  идет слив из В своем телеинтервью Олег Сидо- Надеюсь, при получении плана 
месяца, в конференц-зале Дома книги). системы, плюс расход воды на мытье ров сказал, что сначала произойдет работ на 2013 год, мы обсудим данный 
Такое впечатление, что не хотят замечать лестничных пролетов и коридоров. Вот установка и опробование счетчиков, а вопрос и будем решать, действительно 
факта его существования, хотя, со слов это и есть нормативные потери. Так как у затем появится вся документация и ли есть необходимость сбора денег с 
Олега Сидорова (на встрече в админист- нас в Салде не предусмотрено, по информация для жителей и председате- жильцов. Мы постараемся поставить 
рации 20 октября 2012 г. с председателя- договору, мытье лестничных подъездов, лей многоквартирных домов. Но ведь перед администрацией города (учреди-
ми домов), инициатива создания то в общедомовой норматив должны после драки, как говорится, кулаками не телем МУП «Гор. УЖКХ», который 
общегородского Совета исходила от входить только технологические машут. является основным исполнителем 
ГУЖКХ. нормативные потери. Предположим, они установят, что за предоставления жилищных и комму-

– Мы часто повторяем фразу: «Все При введении ОДН, в частности, на проведенные работы надо заплатить  н ал ьных услуг гражданам) вопрос об 
о ЖКХ». А что включает в себя слово воду должны были провести конкретную 400 тыс. руб. плюс проценты, и объявят исполнении всех тех обязательств 
«все»? работу. Какую? Все установленные на сумму, которая появится в квитанциях, задолженности, которая должна быть 

– «Все» – это выполнение качествен- сегодняшний момент нормативы уже то есть поставят перед фактом. А что сделана при переходе домов в собствен-
ных услуг, доведение до каждого жителя- предусматривают эти потери. В свое жителям после этого инфаркты полу- ность, то есть из бюджета должны 
собственника жилья всей информации   вр емя, года три-четыре назад, когда из чать? Совет сейчас бьется за то, что выделяться средства на проведение 
о деятельности ГУЖКХ по самым содержания жилья выделили электро- сначала надо бы узнать, с кем заключен капитальных ремонтов домов.
разным вопросам. Нельзя замалчивать энергию, из тарифа содержания жилья договор и на какую сумму. Но получить – Валентина Васильевна, многие 
работу коммунальщиков, особенно убрали тариф, приходящийся на электро- такую информацию пока не удается. салдинцы интересуются, а нужно ли в 
сейчас, когда этот вопрос так остро стоит энергию. То есть был соблюден баланс. Что говорить о таких глобальных квартирах устанавливать счетчики на 
на повестке дня и регулярно обсуждается Такого баланса по нормативам на работах? Вот вам пример: на нашем доме отопление?
на всех уровнях. ОДН воды не было произведено, а ведь в конце сентября 2012 г. отремонтирова- – Такие счетчики в квартирах 

Деньги с квартиросъемщиков берут они предусматривают все потери. Их не ли четыре подъездных козырька. Я до ставить не надо. Почему? Как мне 
очень большие, но параллельно с этим изменили, а дополнительно ввели сих пор не имею представления, во что объяснили специалисты, в домах 
однозначно не скажешь о повышении нормативы на общедомовые нужды. И это вылилось, какая была смета, какие в отопление проведено по стоякам. Если в 
качества предоставляемых услуг. получается, что мы за одну и ту же ней обозначены работы, хотя предупре- квартире несколько комнат, значит, в 

– Давайте поконкретнее поведем услугу, по сути дела, платим дважды. дила коммунальщиков о том, что каждой комнате нужна установка двух 
разговор об установке счетчиков учета Сегодня мы как раз и занимаемся этой проследила за тем, что было сделано. счетчиков, прямого и обратного. Это 
водопотребления в квартирах.  проблемой, с целью потребовать Измерила каждый козырек. Никаких очень дорогое удовольствие, да и, по 
Сколько еще салдинцев не установило пересмотра норматива и перерасчета за ответов и документов у меня до сих пор правде говоря, оно не будет себя оправ-
их? неправомерное начисление и невыпол- нет. Как расценивать подобное отноше- дывать. На них, кстати, действие закона 

– Информацию о том, какое коли- няемую услугу. ние? пока приостановлено до июля 2013 г. 
чество этих счетчиков установлено и Но, повторюсь, до сих пор я не имею – Кто верстает повестку дня для Другой информацией я пока не распола-
сколько надо еще их поставить, от доступа к необходимым данным. заседания Совета и что влияет на это? гаю.
ГУЖКХ я жду уже два месяца. ГУЖКХ упорно не дает мне эту инфор- – Вопросы и информацию получаю Записала  

Считаю, такие счетчики надо мацию. Надеюсь, капля камень точит. от жителей города, которые звонят мне и Лидия Капарулина
обязательно устанавливать. В квартирах Е с л и  Уп р а в л е н и е  ж и л и щ н о - другим членам нашего общественного 

Сегодня мы завершаем интервью с председателем общественного Совета председателей 
многоквартирных домов Валентиной Шкребень, которая рассказывает о наиболее злободневных 

проблемах ГУЖКХ, а также о деятельности возглавляемого ею Совета.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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• Городские вести

На прошлой неделе в физкуль-
турно-спортивном комплексе 
«Старт» прошло открытое пер-
венство области по фигурному 
катанию, продлившееся два дня. В 
с о р е в н ов а н и я х  у ч а с т вов а л и  
спортсмены Медногорска (Оренбу-
ргская область), Радужного (Ханты-
Мансийский Автономный округ), 
Первоуральска, Новоуральска, 
Лесного, Кургана (Курганская 
область), Екатеринбурга, Нижнего 
Тагила и Верхней Салды.

П е р ве н с т во  п р оход и л о  п о  
разрядам: юный фигурист,  III, II и I 
юношеские разряды, а также синхрон-
ное катание. 

Салдинские ребята показали 
прево сходные результаты.  Во             
II юношеском разряде первое место 

Юноши Верхней Салды тоже му катанию – прекрасное зрелище. заняла Полина Бравикова, а третье – 
отличились.  В III юношеском разряде Все как у взрослых, как на масштаб-Дарья Клещева. Также Полина 
Александр Долбилов, Кирилл Зайкин ных соревнованиях. После выступле-Бравикова приняла участие среди 
и Евгений Шаншуров разделили ний юных фигуристов им, в знак третьеразрядников и одержала победу, 
между собой все призовые места. восхищения, зрители кидали взяв первое место. У Софьи Коротко-

Открытое первенство по фигурно- мягкие игрушки.вой и Ольги Галянт – призовые места. 
на лед 

ВИКТОР СОЛОВЬЕВ 
ВОЗГЛАВИЛ ГУЖКХ

Глава администрации Верхнесалдинско-
го городского округа Сергей Нистратов 
пригласил прессу для ознакомления с 
очередной информацией. 

Вот что сказал Сергей Львович:
– Принято взвешенное решение, без какого 

либо давления со стороны третьих лиц, о 
расторжении трудовых отношений с директо-
ром ключевого предприятия в городе – ГУЖКХ 
– Олегом Сидоровым. К сожалению, юридичес-
ки, я, как представитель работодателя, не могу 
высказать определение «в связи с утратой 
доверия» к должностному лицу, поэтому 
формулировка распоряжения об увольнении 
сотрудника несколько иная, но думаю, смысл ее 
для всех понятен. Представляю нового директо-
ра Унитарного муниципального предприятия 
ГУЖКХ – Виктора Вениаминовича Соловьева. 
До последнего времени он работал в качестве 
моего заместителя по жилищным вопросам.

Затем взял Виктор Соловьев:
– В первую очередь обратим особое 

внимание на дебиторскую задолженность. 
Надеюсь, в этом году компания сработает с 
плюсом. УЖКХ создано для обеспечения людей 
водой, теплом и другими коммунальными 
услугами. Соответственно, будет проводиться 
работа совместно с администрацией города.

Сотрудников ГУЖКХ уверили, что 
никаких революций на предприятии, в связи 
со сменой директора, не предполагается, 
кадровый состав также останется без 
изменений. 

ФОНД СПАСАЕТ 
ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ

Наш город посетил  Евгений Ройзман, 
президент Екатеринбургского фонда «Город 
без наркотиков», депутат Госдумы IV созыва, 
член Союза писателей России. Встреча с ним 
состоялась  в залах Авиаметаллургического 
техникума и Дома книги. 

«У нас единственный в регионе Центр для 
женщин, где сейчас находится 15 человек, но 
больные продолжают поступать. Поселок 
Белоярский, пожалуй, был самым крупным 
Центром: там доходило до 150 человек,  а теперь 
их только 10. В поселке Изоплит находится наш 
самый старый и надежный Центр, где реабили-
тируются более 40 человек. И самый крупный 
Центр – в Буньках. Кто в нем реабилитируется, 
уже никогда не возвращается к употреблению 
наркотиков. В основном бывшие пациенты 
остаются жить в Буньках, так как там идет 
реставрация Никольского храма, и людям есть 
чем заняться. 

Когда мы решили отследить судьбы людей, 
прошедших реабилитацию, приятно удивились: 
из первой группы реабилитировавшихся в 1999 
году (25 человек) 22 до сих пор не употребляют 
наркотики и являются их противниками. 
Считаю это определенным показателем нашего 
труда», – особо подчеркнул Е. Ройзман.

В Верхней  Салде Фонд проводил рейды в 
2008 и 2011 годах. В основном проблемы с 
наркотиками в городе  начинаются в тот момент, 
когда торговцы смертью  из  Нижнего Тагила 
перебираются к нам. 

Если вы обладаете информацией о 
существующих точках продаж наркотиков и 
наркопритонах, следует  оповестить об этом 
фонд «Город без наркотиков», отправив смс 
на номер +79530000953.

слово 

• Спорт

ла со счетом 2:4, после матча  добави-
ли время. В четвертом тайме команда 
«Титан» окончательно проиграла 
гостям. Новоуральцы, за двадцать 
минут забившие два гола против 
одного нашей команды, 

После финального свистка 
прошла акция  «Мягкая игрушка», где 
каждый желающий и принесший с 
собой на матч мягкие игрушки мог 
бросить их на лёд.  Мишки, зайцы, 
лисы вылетали на арену на протяже-
нии всей игры, после каждого тайма. 

Собранные игрушки передадут в 
приют и детский дом. Ребятишки, 
лишенные родительской любви и 
тепла, смогут получить от болельщи-
ков  частичку радости.  

Такие акции милосердия давно 
проводятся по всему миру, и даже в 
Нижнем Тагиле. Теперь и Верхняя 
Салда приобщилась к благому делу. Состоялся матч между команда- Столкновения, удары, падения, 
Очень приятно осознавать, что в ми «Титан» (г. Верхняя Салда) и летающие клюшки и т.д. –  все это 
нашем городе столько неравнодуш-«Строитель» (г. Ново-уральск). ради победы. Конечный счет игры 
ных людей.Игра была напряженная и ожесто- (4:3) в пользу «Титана». Но так как на 

ченная, недаром говорят: хоккей – игре в гостях у «Строителя», в 
игра для настоящих мужчин. Новоуральске, наша команда проигра-

отправились 
домой с победой.

НА ЛЬДУ – ЮНЫЕ ФИГУРИСТЫ

И ЧЕТВЕРТЫЙ ТАЙМ НАМ НЕ ПОМОГ

Материалы на странице подготовлены Юлией Попушой, общественным корреспондентом 

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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«Технологии комфорта»

(2-35-55(2-35-55

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

модульной системы
стандартной 
комплектации

ОКНАОКНА
ДВЕРИДВЕРИ
ПЛАСТИКОВЫЕ

СЕЙФ-ДВЕРИСЕЙФ-ДВЕРИ

В наличии 

и под заказ!В наличии 

и под заказ!

Вывоз мусора - БЕСПЛАТНО!

КУХНИКУХНИ

Беспроцентная рассрочка 
Кредит

ПЕНСИОНЕРАМ - ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СКИДКИ!

«ОКНО СЕРВИС»
• ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА

• РАЗДВИЖНЫЕ БАЛКОНЫ

• НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ   СЕЙФ-ДВЕРИ• 

Быстро. Качественно. Надежно

Пенсионерам - СКИДКИ 
РАССРОЧКА, ГАРАНТИЯ

 (8-963-036-6931, 8-904-167-0020

(профтруба – 20х20)

• ТЕПЛИЦЫ (УСИЛЕННЫЙ КАРКАС)

ТЕПЛИЦЫ
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА

• Блюдо дня

• изготовление карнизов любой сложности
  по индивидуальным размерам (эркеры, арки, жалюзи)
• доставка и монтаж готовых изделий
• продажа готовых комплектов штор

Предлагаем вам широкий спектр услуг:Предлагаем вам широкий спектр услуг:
• продажу тканей, тюли, портьер, комплектов
• пошив штор, покрывал на заказ – за 7 дней
• текстильный дизайн интерьера, выезд дизайнера 
  к заказчику, услуги дизайнера
• в наличии широкий выбор карнизов

Все работы по оформлению интерьера 
компания берет на себя!

Сабурова, 6, Т/ц «АРАКС», пав. № 11. Тел. 5-15-44

Предъявителю купона – скидка 5 % 
• Дятьково • Гербор Холдинг 

• Столплит • Лером 
• Кухни • Аскона • Релакс 

Мебель под заказ от ведущих 
российских брендов:

Кредит, рассрочка, доставка, сборка, услуги дизайнера

ЗДЕСЬ МОЖЕТ 
БЫТЬ ВАША 

РЕКЛАМА

ЗДЕСЬ МОЖЕТ 
БЫТЬ ВАША 

РЕКЛАМА

автоматические 
гаражные ворота

рольставни

жалюзи

снаружи фасада

внутри балкона

теплые 
полы

алюминиевые 
перегородки 

ОКНА Остекление балконов, лоджии

строительные работы
чистовая отделка

Ремонт квартир, офисов

ОКНА, ЛОДЖИИ

Автоматические гаражные ворота

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

г. Верхняя Салда,

г. Нижняя Салда,

 ул. Воронова, 10 (маг. “МЕЧТА”)

 ул. Сабурова, 6 (Т/Ц “Аракс”)

 ул. Ломоносова, 10 (Т/Ц “Аракс”)
тел.: +7 965-509-888-5

тел.: +7 953-007-11-44

тел.: (34345) 222-28, +7 952-733-99-77

Для миндального теста:
325 г сахарной пудры (50 г для начинки),    
150 г молотого миндаля, 4 яичных белка,
½ ч. л. розовой воды (если есть), ½ ч. л. 

красного пищевого красителя.
Для начинки: 

150 мл взбитых сливок, 150 мг сыра   
«Маскапоне».

1. Разогреть духовку до 180  С. Проложить два 
противня пергаментом.
2. Смешать миндаль и сахарную пудру в одной 
миске. Взбить белки в другой, чистой, миске до чуть застыло.
образования пиков. Добавить белки в молотый 4. Пока тесто остывает, подготовить начинку. 
миндаль, перемешать. Добавить розовую воду, Взбить сливки, маскапоне и 50 г сахарной пудры. 
если есть, и краситель и перемешать. Добавить розовую воду, краситель и перемешать.
3. Переложить в кондитерские мешки с насадкой 5. Намазать одну половинку начинкой и накрыть 
3 см. Выдавить тесто на противень в форме двух второй половинкой. Подавать прямо на перга-
сердечек. Оставить на 15 минут, чтобы застыло, менте.
затем запекать 12-15 минут, чтобы тесто чуть- kuking.net

°

ТОРТ "ДЕНЬ СВЯТОГО ВАЛЕНТИНА”
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 • ГИБДД информирует

 • Общественная организация

Свердловской области. Молодежная общественная 
В июне открыли трудовое лето, организация «Восхождение»          

провели концерт у здания Детско-10 февраля отпраздновала свой 
юношеского центра в честь Дня России. маленький юбилей: ей исполни-

В День молодежи реализовали акцию 
лось два года. Игорь Зорихин, "Чистый праздник" и смотр трудовых 
руководитель «Восхождения», и отрядов: городские отряды, с помощью 
Альбина Алиева, председатель «восхожденцев», подготовили выступле-
совета кураторов молодежной ния на тему «Чистый город». Члены жюри 

представляли администрацию, террито-организации, поделились с нами 
риальную комиссию по делам несовер-своими достижениями за прошед-
шеннолетних и защите их прав. В рамках ший год:
Дня молодежи прошла акция против – В начале марта 2012 мы приняли 
СПИДа – «Жизнь – это драйв!». участие в областной программе «Родни-

В конце июня Альбина Алиева, Игорь ки-2011» и заняли II место в округе. В 
Зорихин  и Александр Тимохов ездили на апреле ездили в поселок Басьяновский. 
Всеро ссийский форум молодежи Занимались реализацией проекта 
«Селигер 2012», где проходила смена «Старое кладбище» (с конца апреля и до 
«Технология добра». Примерно в то же самого октября). Этот проект продолжит-
время представители организации ся и после того, как растает снег. В мае 
сплавлялись по реке Усьве на катамара-провели акцию 
нах, в составе группы ребят из Верхней для жителей нашего города, 8-9 мая – 
Салды. Все лето работали над програм-акцию «Пожелание ветерану» (у «Кед- сожалению, не смогли туда поехать по Тогда же мы провели акцию «Пода-
мой «Родники-2012» и Всероссийской ра»), акцию «Свеча памяти» (8 мая  –        причине отсутствия транспорта. Поучаст- рок Снежной Королевы». Совместно с 
акцией «Марш парков-2012». у городского обелиска, 9 мая – на старом вовали в  Кроссе Наций. компанией «Титановая долина» построи-

В августе участвовали в акции «Все кладбище).  В октябре подвели городские итоги ли несколько горок для детей города.
начинается со школьного звонка». 19 мая  отметили день программы «Родники-2012», в которой Помимо всего этого регулярно 
Собирали подарки для детей, которые пионерии (на Аллее комсомольской заняли I место. Тогда же мы открыли проводим субботники. 
оказались в трудной жизненной ситуа-славы и в Детско-юношеском центре). Ну родник имени Героя Советского Союза    В течение года часто навещаем 
ции. А 30 августа мы подвели ее итоги и и в конце мая «восхожденцы» Елизавета В. С. Смирнова в деревне Северной. В реабилитационный центр для пенсионе-
вручили подарки 16 детям. Баженова, Юлия Гудина и Диана Сивцова ноябре организовали фестиваль моло- ров и инвалидов и детский дом на 

Кроме того, приняли участие в приняли участие в областном форуме дежных инициатив «Мы – команда» среди Народной Стройке, с игровыми програм-
окружном этапе Всероссийской акции «Будущее строим вместе», организован- школ города. Победила команда школы   мами и всевозможными развлечениями и 
«Марш парков», которая проходила в ном Российским Детским Фондом и № 17. Первого декабря прошла традици- концертами.
Нижнем Тагиле. По ее итогам получили уполномоченным по защите прав детей онная акция «Красная ленточка»,                      *  *  *
приглашение на областную акцию, но, к 

посвященная дню борьбы со СПИДом, а Ребята делают немало для нашего 
через полмесяца – волонтерские сборы города и его жителей. Большое спасибо 
«Технология добра».  им за это. Но в преддверии своего юбилея 

Весь декабрь и начало января 2013 г. их огорчил тот факт, что, по определен-
продолжалась уже ставшая традицион- ным обстоятельствам, молодежная 
ной акция «Подари ребенку праздник», в организация "Восхождение" осталась без 
рамках которой, совместно с предприни- помещения для сборов и организации 
мателями и жителями города, собирали бескорыстных добрых дел.
подарки для детей, оказавшихся в  Может быть, городская администра-
сложной жизненной ситуации. С подарка- ция  откликнется и посодействует 
ми и концертом посетили реабилитацион- волонтерам в решении данной проблемы? 
ный центр «Алые паруса», Верхнесал- Всем желающим присоединиться к 
динский детский дом, семейный детский молодежной организации  «восхожден-
дом в деревне Северной. И показали цы» всегда рады.
новогоднюю сказку, вручили подарки Юлия Попушой, 
детям. общественный корреспондент

«Георгиевская ленточка» 

 флэш-мобом

«ВОСХОЖДЕНИЕ» НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ

 

«СТОП-КОНТРОЛЬ»
Сотрудники Госавтоинспекции 

Верхней Салды провели очередное 
профилактическое мероприятие под 
ус л о в н ы м  н а з в а н и е м  « С т о п -
контроль», направленное на  сниже-
н и е  к о л и ч е с т в а  д о р о ж н о -
транспортных происшествий и 
тяжести их последствий по вине 
пьяных водителей.   

С 23 часов до двух часов ночи шесть 
нарядов ГИБДД (12 сотрудников)  
устроили тотальную проверку водите-
лей. В ходе рейда стражи правопорядка 
задержали  четырех водителей в состоя-
нии алкогольного опьянения. Также 
выявлены четыре нарушения скоростно-
го режима, одно неприменение  ремней 
безопасности, один случай управления  
без водительского удостоверения. 

Составлено три административных 
материала за неуплату административ-
ных штрафов.  

В отношении всех правонарушите-
лей будут приняты процессуальные 
решения.

Светлана Патрушева, 
старший инспектор 

по пропаганде ГИБДД

проведут профилактические мероприя-ВЫЯВЛЕНИЕ 
тия, направленные на пресечение фактов 
перевозки детей без детских кресел и НАРУШЕНИЙ 
детских удерживающих устройств. ПЕРЕВОЗКИ ДЕТЕЙ

В начале февраля сотрудники 
отделения ГИБДД  провели профилак-
тические мероприятия, направленные 
на предотвращение ДТП с участием 
детей-пассажиров. В настоящее время 
проблема перевозки детей очень 
актуальна, так как все больше детей 
становятся не пешеходами, а пассажи-
рами.  Только за 2012 год в результате 
дорожных аварий на территориях 
двух городских округов пострадали 
три ребенка-пассажира. Именно 
поэтому Госавтоинспекция ужесточа-
ет контроль за перевозкой детей в 
автомобилях. 

Весь личный состав отделения 
ГИБДД нес службу вблизи дошкольных 
образовательных учреждений города, то 
есть в тех местах, куда родители чаще 
всего привозят маленьких пассажиров. В 
ходе проведения мероприятия  было 
пресечено 39 нарушений Правил 
дорожного движения. 33 водителя 
привлечены к административной 
ответственности за нарушение правил 
перевозки детей. Результаты рейда 
неутешительны: многие родители 
осознают, что они подвергают смертель-
ной опасности своих детей. 

Сотрудники Госавтоинспекции 
приняли решение, что  еще не раз 

 • Оперативка

В городском округе прошло мероприятий по заболеваемости 
плановое оперативное совещание с гриппом и ОРЗ. Для обслуживания детей 
руководителями поселений, городских выделена  дополнительная бригада 
управлений, служб и муниципальных «Скорой помощи».
унитарных предприятий. В Комбинате школьного питания все 

Глава округа объявил о проведении сотрудники работают в марлевых 
штабной тренировки по гражданской повязках, на столах детей в обязательном 
обороне и потребовал от руководите- порядке присутствуют лук и чеснок.
лей муниципальных учреждений В службе занятости приступили  к 
провести предварительные организа- обучению три группы  переподготовки 
ционные мероприятия. для безработных. В двух, по заказу 

Началось планирование очередного ВСМПО, готовят специалистов рабочих 
этапа  реконструкции автодороги в профессий, одна группа специализирует-
поселок Басьяновский в летний период. ся на обучении компьютерной грамот-
В течение февраля в поселке согласовано ности.
четыре отключения электричества для Аптека № 42  увеличила потребность 
проведения ремонтных работ Тагильски- в поставке лекарств, в связи с ростом 
ми электросетями. В отдаленную  заболеваемости и обеспечения по 
деревню Малыгино состоялся выезд льготным рецептам. Сбоев не зарегист-
врача-терапевта, который провел прием рировано. После ремонта сетей в полной 
местных жителей. мере восстановится работоспособность 

Роспотребнадзор  не фиксирует аптеки в Торговом  центре.
снижения заболеваемости ОРЗ и Духовому оркестру исполняется     
гриппом. В ряде школ и детских садов 120 лет. Юбилейный отчетный концерт 
введен карантин (в отдельных классах и прошел восьмого февраля во Дворце 
детских группах). Заболеваемость среди культуры имени Г.Д. Агаркова.
взрослых в два раза  превышает прошло-
годний показатель. Все профилактичес- Владимир Мальцев,
кие меры, предпринятые на прошлой пресс-секретарь главы
неделе, остаются в силе. ЦГБ проводит Верхнесалдинского
весь комплекс профилактических городского округа

ИДЕТ ПОДГОТОВКА К РЕМОНТУ 
СЕЛЬСКИХ ДОРОГ
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ  НЕДВИЖИМОСТЬ

Комнату в общежитии, Уральская, 6, Н. Салда, 
3 эт. //8-963-856-4767

Комнату в общежитии № 7, приват., 3 эт., 
ремонт//8-909-028-3909

Комнату в общ. № 6, пл. 18 кв. м, 3 эт., новая 
проводка, сейф-дверь//8-950-646-5199 
(Дмитрий)

Комнату в общ. № 6, 18 кв. м, 3 эт., новая 
проводка, сейф-дверь // 8-950-64-65-199, 
Дмитрий

*Малосемейку, Н. Салда, ул. Строителей, 46, 
общ. пл. 27,1, кв. м, 4 эт., с/б, южная сторона, ц. 
650 тыс. руб. // 8-904-980-59-43, 8-902-872-78-
05

**Две комнаты в общежитии № 5, К. Либкнехта, 
18, есть все удобства //8-902-4412-879

Малосемейку в Нижней Салде //8-963-44-23-
567, 8-902-87-98-419, 8-963-44-22-565

**Малосемейку в Нижней Салде, Строителей, 
46, общ. пл. 27,1 кв. м, 5 эт., с балконом, южная 
сторона, ц. 650 тыс. руб. // 8-904-980-59-43, 8-
902-872-78-05 

1-комн.кв., или обмен на малосемейку, с 
доплатой, ул. Воронова, 9 // 8-953-38-10-974

***1-комн.кв., 2 эт., Н.Салда //8-908-920-3787

*****2-комн. кв., общ. пл. – 40 кв. м, Народная 

Стройка, ул. Сталеваров, 34 // 8-950-64-22-

842

2-комн.кв., ул. Воронова, 19, 3 эт., б/б, 47,7 кв.м 
// 8-908-917-06-96 

* 2-комн. кв., пос. Свободный, Ленина, 5, 3 эт., 
пл. 44,6 кв. м, с/б //8-904-3837-729 (Николай)

** 2-комн.кв. //8-904-382-2514

3-комн.кв., 1 эт., р-н Дворца культуры // 8-950-
196-84-77

**3-комн.кв., 1 эт., р-н Дворца культуры, или 
обмен на 2-комн.кв., или на 2 жилья, с 
доплатой, или на жилой дом // 8-950-196-84-77

**3-комн.кв., в черте города, Центральный пос., 
3 эт., пл. 65 кв.м, вместе с мебелью //2-12-32

3-комн.кв., 1 эт., Спортивная, 16, или меняю на 
1-комн.кв. //8-953-601-5216

*3-комн. кв., Спортивная, 7, с балконом, 

стеклопакеты, сост. хорошее, очень теплая, 

1 млн. 750 тыс. руб. // 8-904-38-59-997

**Дом в черте города, с земельным участком, 
9,5 соток, или меняю на 1-комн.кв. //2-12-32

Дом, 6 соток, ул. К.Маркса, 71 // 8-961-76-50-
816, 5-13-48

Дом в черте города, с семейным учатком, 9,5 
соток, или обмен на 1-комн. к.в // 2-12-32

Дом, Н. Салда, ул. Теплова, 96, после пожара, 
сгорела крыша. Баня, газифицирован, 5 соток, 
ц. 237 тыс. руб. // 8-908-63-73-603 

*Участок земли, 10 соток, ул. К.Маркса, 100, 
собственник // 2-27-21

ОБМЕНЯЮ НЕДВИЖИМОСТЬ

3-комн. кв., 1 эт., на 2-комн. кв. или газ. дом в 
черте города // 8-950-196-84-77

СДАМ НЕДВИЖИМОСТЬ

***Земельный участок, на летний период, под 
посадку, в черте города, ул. 1 Мая, 75 //8-982-
661-5996

Магазин, или продам, можно с последую-

щим выкупом//8-904-1674-981, 8-952-132-

8232

СНИМУ   НЕДВИЖИМОСТЬ

Организация снимет квартиру на длитель-

ный срок //8-922-370-3277, 8-929-216-2826

МЕНЯЮ   НЕДВИЖИМОСТЬ

***3-комн.кв., 5 эт., Энгельса, 75/2, на 1-комн.кв. 
//8-908-639-9519

4-297 

*«ВАЗ-21053», 2006 г. в., пробег 65 тыс. км, цв. 
вишневый, летние колеса в подарок, ц. 80 тыс. 
руб. // 8-922-609-38-18

«ВАЗ-21063», 1985 г. в., газовое оборудование, 
запчасти (возможна аренда), цв. «красный 
рубин», ц. 25 тыс. руб. // 8-908-922-54-28

«Toyota Wish», 7 мест, 2004 г. в., цв. «серый 
металлик», пробег 150 тыс. км // 8-909-02-77-
112

«Suzuki Escudo», 2005 г. в., цв. белый, 
внедорожник, пробег 88 тыс. км // 8-909-02-77-
112

«Hyundai Accent», 2005 г. в., цв. фиолетовый, 
пробег 108 тыс. км, сигнализация с обратной 
связью, два комплекта колес // 8-908-921-94-98

«Daewoo Matiz», 2006 г. в., цв. черно-синий, ц. 
167 тыс. руб. // 8-950-65-26-804

*«Hyundai Getz», 2007 г. в., 1,4 л, 97 л. с., МКП, 1 
хозяин, без аварий, пробег 41 тыс. км, ц. 320 
тыс. руб., торг // 8-952-74-30-192 

«Honda Civic», 1999 г. в., цв. темно-синий, 
седан, объём 1500, вариатор, магнитола 
сенсорная 2 DIN с DVD навигацией, МР3, ц. 210 
тыс. руб. //8-922-297-8138

**«Chevrolet Aveo», 2011 г.в., цв. «серебрис-
тый» //8-965-5432-031

ПРОДАМ  ТРАНСПОРТ

ПРОДАМ  РАЗНОЕ

Шлифленту // 8-952-73-00-186

Мягкую мебель (диван и кресло), в хорошем 
состоянии, недорого // 8-922-168-27-37, 2-50-15

Куртку мужскую, кожаную, на натуральном 
меху, воротник из меха волка, цв. бордовый,  р. 
46-48, сост. отличное // 8-912-275-29-22 

Четырёхголовочный видеомагнитофон 
«SONY», в нормальном состоянии, ц.  800 руб. 
// 8- 904-984-20-91

Термопот (чайник + термос в одном корпусе), 
4,8 л, немного б/у, внутри и снаружи – 
нержавеющая сталь, ц. 1000 руб. // 8- 904-984-
20-91

Телефон «Motorola C380», в рабочем 
состоянии, ц. 300 руб. // 8- 904-984-20-91

Женскую шапку, из чернобурки, в отл. сост., ц. 5 
тыс. руб. //8-908-927-0903

Автобагажник, универсальный, ТВ, жидко-

Купоны бесплатных объявлений НЕКОММЕРЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА 

оставляйте в почтовых ящиках, расположенных:

=/Текст объявления до 15 слов

• маг. «Селена» •  маг. «Триумф» • маг. «Магнит» • сеть магазинов «Семёрочка»
 (Устинова, Ленина),  • маг. «Юбилейный»,• маг. «Калинка» (Энгельса, 60, корп. 1) 

 • Торговый центр (отдел «Мотив») 

Б

ВЫПУСК № 7 (690)

• ОВД информирует  

кристаллический, диаг. 82 см, пусковое 
устройство, 220х12 вольт //8-950-6384-162

Бетономешалку // 8-909-02-77-112

Картофель, 100 руб. ведро // 8-909-02-77-112 

Гараж метал., сборно-разборный, 3х6 м, ц. 25 
тыс. руб. //8-912-272-5033

Гараж, р-н конного двора, 4,4*7 // 8-909-02-77-
112

*Гараж  железный,  под  автомобиль,  за  
столовой «Восточная» //8-950-640-3633

Гараж метал., 3*6 м, ц. 35 тыс. руб. // 8-912-272-
50-33

**Шкаф, навесной, стол обеденный, стол 
рабочий, б/у //5-05-83, 8-908-9131-118

РАЗНОЕ

***Услуги сантехника. Замена трубопрово-

да, стояков, унитазов и т.д. // 8-904-172-8189

***Грузоперевозки, «Газель»-тент, 3 метра, 

недорого //8-953-049-3786, 8-906-858-5598, 8-

912-270-6090

«Газель»-тент, удлиненная, борт – 4,5 м, 

«Зил»-тент, 8 тонн, борт – 5 м // 8-904-548-41-

01

Требуются возчики на конный двор // 8-950-

200-64-48

Продам или сдам в аренду холодильные 

витрины глубокой заморозки и под 

молочную продукцию, одна штука – низкой 

заморозки, а также весы напольные, 

холодильник, 4-дверный, 2 компрессора, 

большую электромясорубку, стеллажи 

железные и деревянные, 2 разборные 

стеклянные витрины, столы для кассы и 

товара (из нержавейки – 4 шт.), для хлеба и 

кухни //8-904-1674-981, 8-952-132-8232

Утерянный диплом № СБ4756103 на имя 
Меньшиковой Анастасии Вячеславовны 
(выдан 6.07.2004 г.) года считать недействи-
тельным

*Утерянный диплом (серия СБ № 5121736) на 
имя Мельниковой Анны Владимировны 
считать недействительным

Инициативная группа по защите бездомных 
животных предлагает в добрые, заботливые 
руки щенков, котят, стерилизованных кошек. 
Все животные осмотрены ветеринаром. 
Желающих завести живую игрушку просьба не 
беспокоить // 8-952-7420-146, 8-953-385-4985

Пропала собака в р-не ул. Устинова, немецкая 
овчарка, окрас черно-серый, без ошейника. За 
точную информацию – вознаграждение // 8-
953-388-06-36

КУПЛЮ НЕДВИЖИМОСТЬ

Дом в городе или пригороде, за наличный 

расчет. Рассмотрю все варианты //8-950-65-

13486

КУПЛЮ РАЗНОЕ

Мел комковой //8-950-65-295-82

Иконы // 8-922-196-04-49

ЖИВОТНЫЕ

ПОСТУПАЙТЕ В ВОЕННЫЕ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ

В отделе военного комиссариата Свердловской области по городу Верхняя Салда 
и Верхнесалдинскому району проводится предварительный отбор кандидатов из 
числа граждан, прошедших и не прошедших военную службу, для поступления в 
военные образовательные учреждения высшего профессионального образования 
Министерства обороны Российской Федерации для обучения по программам с 
полной и средней военно-специальной подготовкой.

Транспортные расходы, размещение и питание кандидатов на время вступительных 
экзаменов обеспечиваются за счет средств Министерства обороны РФ.

В нашем регионе находятся такие высшие военные учебные заведения (институты): 
Омский танковый военный институт имени маршала Советского Союза П.К. Кошевского, 
Пермский военный институт ВВ МВД России, Курганский пограничный институт ФСБ 
России .

Желающих поступить в военные 
образовательные учреждения 
высшего  профе ссионального  
образования Министерства обороны 
Российской Федерации, а также 
получить более подробную инфор-
мацию об этих и других военных 
учебных заведениях  про сим 
обращаться по адресу: Верхняя 
Салда, Спортивная, 2, корп. 4.

 Телефон для справок: 2-02-24.

ВНИМАНИЕ: РОЗЫСК!

Межмуниципальный отдел МВД России 
«Верхнесалдинский» разыскивает преступницу 
Т е р е х и н у  И р и н у  В л а д и м и р о в н у ,         
12.11.1981 г. р., уроженку Верхней Салды 
Свердловской области (по ст. 158 ч. 2 п. «а, в»  
УК РФ, мера – арест).

Межмуниципальный отдел МВД России 
«Верхнесалдинский» разыскивает преступника 
Высоцкого  С ергея  Ростиславовича ,   
21.08.1973 г. р., уроженца  Верхней Салды 
Свердловской области (ст. 228 ч. 1  УК РФ, мера 
– арест).

 * * *
Всех,  кто  обладает  какой-либо  

информацией  о  местонахождении 
разыскиваемых,  

просьба сообщать по адресу: 
Верхняя Салда, Спортивная, 2/2. 

Контактные телефоны: 
(34345) 2-46-65,  5-00-68, 02.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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ПОКУПАЕМ АВТОМОБИЛИ
ВАЗ, иномарки, Газели
Без аварий и после ДТП

ПОКУПКА

КРЕДИТНЫХ АВТО
(выкупим из банка)

Рассмотрим все варианты
Расчет в день обращения

Без выходных

8-912-630-0534
8-912-052-27-00

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

8-902-870-89-50, 8-922-213-5940,
8-982-667-5156

МАЗ-САМОСВАЛ – 10 т
ЗИЛ-САМОСВАЛ

Доставка 

по городу и области
сыпучих грузов
Доставка 

сыпучих грузов
по городу и области

Фасовка по мешкам

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель» - «фермер»,

6 мест, 3 метра
Грузчики

ГОРОД, ОБЛАСТЬ, УРФО

(8-906-858-2078, 8-904-169-1851, 5-60-96

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент

Грузчики

Тел. 8-908-916-1805

ВЫПУСК № 7 (690)

ДОСТАВКА
ГРУЗОВ

ШЛАКОБЛОКШЛАКОБЛОК
• ГЛИНА
• ЩЕБЕНЬ  
  горный, шлаковый

• ОТСЕВЫ  
  горные, шлаковые

• ПЕСОК      

• ПЕСОК РЕЧНОЙ 
 • ЗЕМЛЯ  

• ПЕРЕГНОЙ   
•  ГАЛЬКА РЕЧНАЯ 

МРАМОРНАЯ
• КЕРАМЗИТ

• БУТ

• ТОРФ     • НАВОЗ     • ПУШОНКА

8-904-176-6444

серо-зеленый, Н.Тагильский, 
Басьяновский, черный КРЗ, УВЗ

БУРЕНИЕ ВОДЯНЫХ 

СКВАЖИН
Качественное выполнение работ

Гарантия. Беспроцентная рассрочка

8-912-2334-179,
8-912-2202-794

Тел.: (343) 207-04-04, 
8-950-208-59-71

БУРЕНИЕ 
СКВАЖИН 
ПОД ВОДУ
Гарантия - 5 лет 

Документы

ООО «ВСМПО-Леста»
требуются

ВОДИТЕЛИ 
(кат. «В», «С»)

Тел. 5-48-79

• ОВД информирует

СОВЕЩАНИЕ 
ВЕТЕРАНОВ

16 февраля, 
в 13.00, 

в межмуниципальном 
отделе МВД России 

«Верхнесалдинский», 

в зале оперативных 
совещаний, состоится 

совещание 
ветеранов МВД. 

Явка ветеранов 
обязательна. 

Дорогие салдинцы!
Приглашаем вас на благотворительный вечер     

в поддержку Саши Пономарева, 
который состоится в Малом зале 

Дворца культуры им. Г.Д. Агаркова

17 февраля, в 16 часов.
На вечере вы сможете помочь Сашеньке. 

Приглашаем всех желающих. 
Все собранные средства пойдут на лечение Саши. 

Не проходите мимо чужой беды!

В дежурной части межмуниципального Гр. Р. из частного дома по улице Советской 
отдела МВД России «Верхнесалдинский» с 4 по похитил стройматериалы на сумму почти 4000 руб.
10 февраля зарегистрировано одно убийство, На прошлой неделе у похитителей пользовались 
один грабеж, несколько случаев краж, две явки «спросом» мобильные телефоны «Sumsung»: именно 
с повинной… эту марку сотовых телефонов прибрали к рукам из 

Седьмого февраля, в дневное время, в лесном шкафчика спорткомплекса «Чайка», а также из 
массиве базы отдыха «Ломовка» обнаружен труп раздевалки этого же учреждения, из квартиры одного 
н е и з в е с т н о г о  м у ж ч и н ы  с о  с л е д а м и  из домов по улице Карла Либкнехта и из кармана 
насильственной смерти. Возбуждено уголовное несовершеннолетнего, который в это время выбирал 
дело по ст. 105 Уголовного кодекса РФ. книги в библиотеке. В последнем случае задержан 

В начале февраля, около 19.00, неизвестный несовершеннолетний М.
проник в одну из квартир дома по улице Сабурова Общая стоимость украденных мобильников 
и открыто похитил телевизор марки LG. В «потянула» почти 30 тыс. руб.
результате оперативно-разыскных мероприятий Рапорты судебного пристава зарегистрированы в 
был установлен гражданин, который, возможно, дежурной части полиции. Пристав сообщает о том, что 
причастен к данному преступлению. При допросе гр. С. вот уже два года подряд злостно уклоняется от 
гр. В., 1991 г.р., сознался в содеянном и написал уплаты алиментов на своих несовершеннолетних 
явку с повинной. Возбуждено уголовное дело по дочерей. Долг достиг более 200 тыс. руб.
ст. 161 ч. 2 УК РФ («Грабеж»). Согласно рапорту УУП, 9 февраля, в 12.00, в 

Никак не унимаются любители поживиться частном доме по улице Пионеров у гр. А изъято          
чужим имуществом. Неизвестный проник в гараж 48 патронов охотничьего карабина.
(в районе цеха № 19 ВСМПО) и похитил четыре Еще один рапорт, на этот раз сотрудников ППСП, 
колеса с зимней резиной. говорит о задержании гр. Е., 1987 г.р., находящегося в 

Служба безопасности ВСМПО 7 февраля федеральном розыске Центрального федерального 
сообщила в дежурную часть о том, что на округа (ст. Мало-Ярославское).
проходной площадки «Б», в 11.30, был задержан 
гр. М., который пытался вывезти с территории Сводка составлена
предприятия металл на «КАМАЗе».  по материалам ОВД  

на 

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель» – удлиненная

Грузчики. Недорого
8-906-811-0000
8-904-172-8024

ОАО Страховая компания 
«ГАЙДЕ» (Санкт-Петербург) 

открыла подразделение 
в Верхней Салде 

по адресу: 
Энгельса, 81/4, оф. 2 
(новый дом, где нотариусы) 

Вход со двора, 1 подъезд, 
домофон № 2 

Индивидуальный подход 
к каждому клиенту 

Выгодные предложения

Телефон – 5-69-49

В последний раз Б. В. Попова видели 15.07.2011г. в 
Верхней Салде по улице Н. Фронта, 35, и  до настоящего 
времени  место  его нахождения  неизвестно.

Приметы:  на  вид  80  лет,  среднего  телосложения, 
рост  – 160 см,  размер  обуви – 42, лицо овальное, волосы 
седые, короткие, губы тонкие, глаза светлые.

Одет: брюки темно-синие, футболка синего цвета, 
кроссовки черные, с белыми полосками и надписью 
«Айвен».

Особые приметы: на левой руке отсутствует указа-
тельный палец, на правом предплечье, возле запястья, 
имеется татуировка, с изображением голубя с письмом и 
надписью «От Бори», на верхней челюсти имеются 
коронки из белого металла.

При  себе  имел:  связку ключей, в коричневом чехле, 
на молнии. 

Попов Б. В. страдает потерей памяти, плохо 
ориентируется во времени и пространстве.
Всех,  кто  обладает  какой-либо  информацией  о  

местонахождении разыскиваемого,  просьба сообщить 
по адресу: Верхняя Салда, Спортивная, 2/2. 

Конт. тел.: (34345) 2-46-65,  5-00-68, 02.

Межмуниципальный 
отдел МВД РФ
«Верхнесалдинский»  
разыскивает без вести 
пропавшего Попова Бориса 
Васильевича, 13.07.1930 г. р., 
уроженца г. Лысьва  
Пермской области.

ВНИМАНИЕ: РОЗЫСК! ЗЛОСТНЫЙ АЛИМЕНТЩИК ЗАДОЛЖАЛ 
СВОИМ ДЕТЯМ БОЛЕЕ 200 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

• Сводка ОВД

В.Салда, Энгельса, 64, оф. 89 (маг. «Уголок»),  тел./факс: 5-74-38, 47602
В.Салда, К.Либкнехта,1, оф. 84, тел./факс: 5-34-22, 919-386-0032
Н.Тагил, Газетная, 72, тел. (3435) 41-47-39

ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ «УРАЛЬСКАЯ ПАЛАТА НЕДВИЖИМОСТИ»

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

НАШИ АДРЕСА:
ВСЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ

НАШ ДОМНАШ ДОМ

На рынке недвижимости – с 1994 года

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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